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ATA 756ª (SEPTINGENTÉSIMA 2 
QUINQUAÉSIMA SEXTA) SESSÃO 3 
ORDINÁRIA  DO CONSELHO REGIONAL DE 4 
ECONOMIA DA 18ª REGIÃO/GO. AOS SEIS 5 
DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO ANO   DE 6 
DOIS MIL E VINTE 7 
 8 

 9 
PARTICIPANTES: Conselheiros  Adriana Pereira dos Santos, Alesandra Campos Pereira, André Luís Braga Rodrigues 10 
dos Santos, Antônio Eurípedes de Lima, Aurélio Ricardo Troncoso Chaves, Edilson Gonçalves de Aguiais, Eduardo 11 
Rodrigues da Silva, Kérssia Preda Kamenach, Marcelo da Rocha Dias de Souza, Marcelo Viana Van Der Broocke, Marcus 12 
Moreschi de Faria, Rosa de Fátima Almeida de Oliveira e Valdivino José de Oliveira. I – ABERTURA: Às dezenove horas 13 
do dia seis do mês de janeiro de dois mil e vinte, o Presidente em Exercício Antônio Eurípedes de Lima, por ser portador 14 
do registro mais antigo, assume a presidência, conforme prevê o Regimento Interno e abre os trabalhos da 15 
Septingentésima Quinquagésima Sexta Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia de Goiás. O presidente em 16 
exercício Antônio Eurípedes de Lima apresenta a justificativa de ausência do conselheiro efetivo Luiz Batista Alves, e os 17 
conselheiros suplentes Edilson Gonçalves de Aguiais, Adriana Pereira de Sousa e Eduardo Rodrigues da Silva se 18 
candidatam a efetivação. O conselheiro Valdivino José de Oliveira, questiona sobre o conselheiro Eduardo Rodrigues da 19 
Silva sendo conselheiro federal efetivo vir a ser efetivo no Corecon-GO. O conselheiro Marcus Moreschi de Faria, diz ser 20 
improcedente a colocação do conselheiro Valdivino José de Oliveira, conforme prevê o Art.11 do Regimento Interno. Em 21 
continuidade   a votação os conselheiros Edilson Aguiais e Eduardo Rodrigues da Silva, empatam com dois votos para 22 
cada e conforme o Regimento Interno o conselheiro de registro mais antigo vence, portanto o conselheiro Eduardo 23 
Rodrigues da Silva é efetivado para a Sessão. II – POSSE DOS CONSELHEIROS EFETIVOS E SUPLENTES – 24 
TRIÊNIO 2020 a 2022: Dando início à diplomação dos conselheiros, o presidente em exercício Antônio Eurípedes de 25 
Lima, inicia a diplomação dos conselheiros eleitos. Diploma a conselheira efetiva Kerssia Preda Kamenach, e os 26 
conselheiros efetivos Marcus Moreschi de Faria e Valdivino José de Oliveira, a conselheira suplente Rosa de Fátima 27 
Almeida de Oliveira e os conselheiros suplentes Geraldo Almeida Silva (ausência justificada) .e Marcelo da Rocha Dias de 28 
Souza  III- Eleição:  O presidente em exercício Antônio Eurípedes de Lima,  apresenta o registro da Chapa dos 29 
candidatos Valdivino José de Oliveira e Alesandra Campos Pereira como Presidente e Vice presidente, respectivamente e 30 
o registro da Chapa dos candidatos Marcus Moreschi de Faria e Kerssia Preda Kamenach, como Presidente e Vice 31 
presidente, respectivamente. Em seguida o conselheiro Marcus Moreschi de Faria retira a candidatura da sua chapa. O 32 
conselheiro Valdivino José de Oliveira ,diz que aceitou o convite do conselheiro Eduardo Rodrigues da Silva e do 33 
economista Gesmar José Vieira para participar como candidato a conselheiro efetivo, e que depois das eleições, com sua 34 
chapa eleita, o economista Gesmar José Vieira lhe sugere que se candidatasse a Presidente e empenhasse em construir 35 
uma nova Sede para o Corecon-GO. Com essa proposta de renovação o conselheiro Valdivino José de Oliveira se coloca 36 
como candidato a Presidente, com o compromisso de mudar a realidade do Corecon. Declara que atualmente não exerce 37 
cargos públicos, mas que pretende se candidatar a deputado federal nas próximas eleições, e estabelece em todas as 38 
Sessões Plenárias um período para discussões com temas de conjuntura econômica e destas discussões e assim, gerar 39 
Notas Técnicas a serem apresentadas para a Imprensa Goiana. O presidente em exercício Antônio Eurípedes abre a 40 
votação, que o conforme o Regimento Interno será em escrutínio aberto. Portanto a Chapa única recebe os votos dos 41 
conselheiros Marcelo Viana Van Der Broocke, Alesandra Campos Pereira, André Luis Braga Rodrigues dos Santos,, 42 
Aurélio Ricardo Troncoso Chaves e Valdivino José de Oliveira e os conselheiros Marcus Moreschi de Faria, Kerssia Preda 43 
Kamenach e  Eduardo Rodrigues da Silva votam na Chapa única,  mas  com uma declaração de voto por escrito. 44 
Segue o voto do conselheiro Marcus Moreschi de Faria,”A chapa que integramos, limitou-se a se apresentar e pedir votos 45 
aos conselheiros. Nada mais. Esta chapa contava com 5 (cinco) votos previamente declarados. Desta forma, poderia ser 46 
a vencedora do pleito, razão pela qual sua candidatura foi levada adiante. Contudo, nos dias que antecederam a eleição 47 
e,  por razões que conhecemos e não nos cabe discutir, verificou-se uma verdadeira maratona de esforços em prol da 48 
chapa adversária. Assim, a chapa objeto do nosso apoio levou a cabo a seguinte reflexão: “se a chapa adversária contou 49 
com um movimento de bastidores jamais visto na história do CORECON/GO, com uma participação determinada, 50 
persistente e voraz  de Conselheiros Efetivos e de Suplentes, de ex-conselheiros,  e  outros mais; se isso era patente, 51 
nossa conclusão/decisão foi a de retirar a candidatura da chapa que integrávamos e, na expectativa de viabilizar um 52 
ambiente mais salutar e produtivo no Plenário, votar na chapa que acabou por ser a única e vencedora do pleito”. 53 
Qualquer que fosse o cenário, como se apresentou no início ou no final, o resultado  configuraria uma divisão de forças. 54 
Desta forma, entendemos ser melhor para o CORECON/GO e para a categoria dar um passo na direção do entendimento 55 
e diálogo, com vistas à construção de um Conselho mais atuante e presente na vida dos economistas e da sociedade. 56 
Ressaltamos a falta de diálogo e de busca de consenso que se verificou nos últimos dias o que poderia, caso houvesse, 57 
ter evitado uma série de situações indesejadas. Foi, portanto, pela não fragmentação do Conselho e, sim, no propósito 58 
da união de esforços em prol da categoria que conferi meu voto à Chapa 1”. Segue o voto do conselheiro Eduardo 59 
Rodrigues da Silva “Com base no Parágrafo Primeiro do Artigo 64, do Regimento Interno, apresento a minha declaração 60 
de voto da Reunião Plenária realizada no dia 06/01/2020 no CORECON/GO.  Voto na chapa única à Presidência e Vice-61 



 
presidência com o objetivo de evitar a cisão,  tornando o ambiente do nosso regional mais aberto ao entendimento e ao 62 
diálogo. A motivação desta decisão se deveu à grande movimentação de bastidores em prol da chapa encabeçada pelo 63 
Prof. Valdivino e a nobre decisão da outra chapa em retirar a sua candidatura para tornar o CORECON/GO mais unido e 64 
coeso”. Segue o voto da  conselheira Kérssia Preda Kamenach “.Nos termos do artigo 64, parágrafo primeiro, do 65 
Regimento Interno, apresento a seguinte declaração de voto referente as Eleições para presidência – 2020 do Conselho 66 
Regional de Economia 18ª Região, CORECON/GO. O Conselho de Economia conta com um quadro de 09 (nove) 67 
conselheiros Efetivos e 09 (nove) conselheiros Suplentes. Ao formar a chapa para o pleito, a chapa na qual integramos 68 
contava com 05 (cinco) votos previamente declarados, razão pela qual sua candidatura foi levada adiante. Contudo, nos 69 
dias que antecederam a eleição e, por razões que não nos cabe discutir, verificou-se uma maratona de esforços em prol 70 
da chapa adversária. qualquer que fosse o cenário, tendo duas chapas, o resultado configuraria uma divisão de forças. 71 
Desta forma, entendemos ser melhor para o CORECON/GO e para a categoria dar um passo na direção do entendimento 72 
e diálogo, com vistas à construção de um Conselho mais atuante e presente na vida dos economistas e da sociedade. 73 
Foi, portanto, pela não fragmentação do Conselho e, sim, no propósito da união de esforços em prol da categoria que 74 
conferi meu voto à Chapa 1”. O Plenário elege, por 9 (nove) votos os conselheiros  Valdivino Jose de Oliveira e 75 
Alesandra Campos Pereira, como presidente e vice-presidente do Conselho Regional de Economia da 18ª Região-GO, 76 
para o exercício de 2020. Ato contínuo o conselheiro Valdivino José de Oliveira, assume o cargo de presidente do 77 
Regional e passa a presidir a Sessão Plenária. O conselheiro Antônio Eurípedes de Lima,  parabeniza a nova Gestão. 78 
Para efeito, s  movimentação bancária fica a cargo do  presidente Valdivino José de Oliveira – CPF nº 039.078.131-20 79 
e a Gerente Executiva Maria Paula de Oliveira – CPF nº 377.499.001-87, para movimentar em conjunto de duas 80 
assinaturas, as contas bancárias deste Regional, no exercício de 2020.  IV – Formação da Comissão de Tomada de 81 
Contas  -  É  constituída pelos  conselheiros André Luis Braga Rodrigues da Santos, Marcus Moreschi de Faria e 82 
Edilson Gonçalves de Aguiais. O conselheiro Marcus Moreschi de Faria, solicita a inserção da constituição da Comissão de 83 
Licitação, conforme prevê o Regimento Interno e o Plenário aprova. Fica a Comissão de Licitação, formada pelos 84 
conselheiros  Aurélio Ricardo Troncoso Chaves, Antônio Eurípedes de Lima e pelas funcionárias Maria Paula de Oliveira 85 
e Maria Aparecida Félix.  V – Aprovação do Calendário das Sessões Plenárias – O presidente Valdivino José de 86 
Oliveira, coloca o calendário das Sessões Plenárias do exercício de 2020, para análise e aprovação. Destaca  que as 87 
plenárias acontecerão as terças- feiras , a partir das 19:00 (dezenove horas). O Plenário aprova o Calendário das 88 
Sessões. VI – Comunicações da Presidência – O presidente Valdivino José de Oliveira declara que é Economista por 89 
vocação e faz um breve relato da sua experiência profissional e promete se dedicar ao cargo de Presidente do Corecon.  90 
VII - Comunicação da Vice-Presidência – A vice presidente Alesandra Campos Pereira, diz ser também Economista 91 
por vocação e acredita na capacidade de gestão do presidente Valdivino José de Oliveira. Aproveita o momento e  lê o  92 
Juramento do Economista e declara que pretende contribuir dentro do caminho de virtudes e em prol do coletivo. 93 
Destaca a necessidade de priorizar o respeito para com o próximo. O presidente Valdivino José de Oliveira, aproveita  e 94 
comunica que fará um quadro do juramento lido pela vice presidente.. VIII – Comunicações dos  Conselheiros – O 95 
conselheiro Aurélio Troncoso Chaves declara que o que mais importa neste Colegiado é a amizade entre todos, elogia o 96 
conselheiro Marcus Moreschi de Faria e a conselheira Kérssia Kamenach pela hombridade de seus atos. Acredita que 97 
está na hora certa do presidente Valdivino José de Oliveira dar a sua contribuição ao Corecon. Parabeniza o ex-98 
presidente Marcelo Viana Van Der Broocke que presidiu o Corecon sozinho no ano de 2019 e justifica suas ausências 99 
como  vice presidente devido a falta de tempo para se dedicar as atividades do Corecon. O conselheiro Antônio 100 
Euripedes de Lima, parabeniza a nova Gestão e destaca a importância da crescente participação da  Mulher neste 101 
Plenário. O conselheiro Eduardo Rodrigues da Silva , parabeniza e deseja sucesso a nova Gestão e destaca dois pontos 102 
importantes para a nova Gestão tomar conhecimentos, a difícil situação  financeira do Corecon que limita muito a 103 
realização de atividades pretendidas,  o aumento das despesas com o pagamento mensal do sistema contábil e 104 
cadastral que antes era custeado pelo Cofecon e o segundo fato preocupante é o Processo movido pelo Ministério 105 
Público Federal em desfavor do Corecon, proveniente da indicação do vogal para a Junta Comercial de Goiás no ano de 106 
2010. A conselheira Kérssia Preda Kamenach , parabeniza a nova Gestão e informa que pretende continuar a participar 107 
de seus projetos com ações contínuas como a realização de um Simpósio para discutir questões  fiscais e de inovação 108 
que possam ser apresentados para o Governo do Estado. E solicita mais respeito para as deliberações do Plenário, onde 109 
não podem ser alteradas para favorecimentos pessoais. O conselheiro Eduardo Rodrigues da Silva, destaca  que o 110 
grupo do watshapp do Corecon não é ambiente para deliberações do Colegiado. O conselheiro Marcus Moreschi de Faria 111 
deseja sucesso a nova Gestão,  pois o sucesso de vocês será o sucesso do coletivo. Diz acreditar que contribuiu para a 112 
formação dessa nova Gestão de forma indireta quando não quis participar do terço anterior e a vice presidente 113 
Alesandra Pereira Campos, lhe substituiu e neste novo terço, faz parte o presidente Valdivino José de Oliveira. Nesta 114 
eleição foi visto um imenso movimento em prol desta nova Gestão, alguns bons e outros ruins,  e acredita que muito 115 
apoio vocês terão para dirigir o Corecon. O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza, orgulha-se da carreira do 116 
presidente Valdivino José de Oliveira, mas declara que como economista teve muita dificuldade de inserção no mercado 117 
de trabalho., e crê que as atitudes tomadas pelo Corecon podem contribuir ou afetar a Profissão.  Sendo assim 118 
pretende participar dando o melhor de si para poder mudar a realidade do Corecon. A conselheira Rosa de Fátima 119 
Almeida de Oliveira, diz que aceitou o convite do conselheiro e amigo Marcus Moreschi de Faria para participar das 120 
eleições e pretende contribuir da melhor maneira possível. Destaca a necessidade do Corecon atuar nas cidades de 121 
Anápolis, Itumbiara, em prol dos economistas destas regiões. O conselheiro André Luis Braga Rodrigues dos Santos, 122 



 
parabeniza a nova Gestão e se coloca a disposição e parabeniza o ex-presidente Marcelo Viana Van Der Broocke por sua 123 
Gestão. O conselheiro Marcelo Viana Van Der Broocke, parabeniza a nova Gestão e destaca a preocupação com a 124 
situação financeira do Corecon e acredita que as cobranças realizadas por e-mail e pelo watshapp, contribuíram para o 125 
aumento da receita. A conselheira Adriana Pereira de Sousa, deseja  um Feliz 2020 a todos, parabeniza o ex-presidente 126 
Marcelo Viana Van Der Broocke, pela Gestão. Agradece pelo trabalho das Comissões de Trabalho, onde destaca a 127 
participação dos conselheiros  André Braga, Eduardo Rodrigues, Kerssia Kamenach e Alesandra Pereira. Declara ser 128 
Economista por vocação, sugere que o Corecon apresente a Categoria as vastas possibilidades de atividades do 129 
Economista. Agradece o convite para ser vice presidente  e afirma que o Presidente Valdivino José de Oliveira é o 130 
melhor nome para assumir a presidência do Corecon. Destaca a necessidade de preservar um bom ambiente de 131 
convivência para que o trabalho deste Colegiado possa desenvolver cada dia melhor. O conselheiro Edilson Gonçalves de 132 
Aguais, parabeniza o presidente Valdivino José de Oliveira e acredita que o Corecon precisa desta renovação, pois está 133 
desacreditado perante a Categoria. Pede perdão a vice presidente Alesandra Campos Pereira pelas discussões no grupo 134 
do Corecon. Declara estar disposto a trabalhar e buscar novas possibilidades de arrecadação para o Corecon como  a 135 
realização de cursos on-line como uma das possibilidades  Nada mais a ser tratado, o senhor Presidente Valdivino José 136 
de Oliveira,  encerra a sessão às 22:00 hs (Vinte e duas horas). Eu, Maria Paula de Oliveira, lavrei a presente Ata que, 137 
lida e achada conforme, será assinada por mim , pelo Presidente e pelos conselheiros . Ficou definido que a 138 
próxima Plenária ordinária deverá ser dia 14/01/2020 às 19:00h. 139 
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